
圆周率币什么时候可以在主网交易？

圆周率币什么时候可以在主网交易？我&#039；我一直在说这枚圆周率币在主网上
线花了多长时间。好吧，让&#039；让我们来看看圆周率币在主网上线的时间。主
网只是开始，不是结束。

在pi币上线到主网之前。可能主网很复杂，因为pi币已经在主网上线了，这意味着
主网可能很流畅。比如主网的话，提前7月31日上线，上线后可能会有一些大的好
消息。

1：所以，现在已经可以确定的是在主上线之前，主上线是主上线币的一种形式，
还是需要等主上线之后。当然，如果是线上主线的话，会在前一个价格上有一个起
拍价，所以目前来看，线上主线的时间是pi线上主线之前的一段时间。

2:我们可以看到，主上线后，这些节点其实就是矿工，那么节点的计算能力到底有
多大呢？根据上一篇文章，我们可以看到全网每天会挖出8个硬币，但是根据目前
矿工生产的硬币来看，预计几个月后就能挖出。所以，我们想让矿工组成一个誓师
部队参与采矿是必然的。那么我们也要有一个机制来保证这个公平。只要我们想参
与挖矿，就能保证主线上线后的价格是公平的。这样可以保证主上线后矿工的成本
最低。

1:比如币Filecoin本身就在主线上线的后面，因为资金的流向所以可以安全参与。
在这种情况下，这笔资金的初期投入就可以维持这个网络的运行，所以要考虑如何
降低这笔成本，提高Filecoin整个网络的安全性，从而保证主网的运行。所以它&#
039；这是先有鸡还是先有蛋的问题。那么Filecoin矿商一定要选择那些优势突出，
能够服务整个生态的矿商，能够为他们提供矿机和硬件服务的矿商。这是一个必须
选择的方向。

2:如果这个方向它真的可以把整个生态带到一个基于IPFS的去中心化网络，比如Fil
ecoin。我觉得值得深入探讨。第一个是服务商很多，他们有很多矿工参与，所以
很有竞争力。
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